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Ata da Vigésima Primeira Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 25 de abril 
de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 25 dias de abril de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes Silva, Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite, Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior, Labreildes 
dos Santos Inácio, Mário Anderson da Silva Barreto, Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente 
Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 21ª Reunião Ordinária 
no Primeiro período anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Nesta Reunião assumiu a Primeira Secretaria o Vereador 
José de Arimatéia. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência do parlamentar: Ezequiel Manoel dos Santos, que apresentou 
atestado médico. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Ofício Circular nº 001/2017, Câmara Municipal de 
Vereadores de Escada- PE, que Informa a eleição da Mesa Diretora para o 
Biênio 2017/2018; Indicação nº 612/2017; Vereador Cianinho- José Feliciano, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led dos postes de 
iluminação da Rua José Rego da Silva, Vila Doutor Manoel Clementino; 
Indicação nº 626/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução do esgoto da Rua José Joaquim da Silva, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 627/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao 
Poder Executivo a podação em uma árvore da Escola Municipal Padre Antônio 
Melo Costa, Charneca; Indicação nº 628/2017, Vereador Cianinho- José 
Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led dos 
postes de iluminação da Rua Manoel Lélis Barbosa, Vila Doutor Manoel 
Clementino; Indicação nº 629/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led dos postes de 
iluminação da Rua Maria Francisca Mendes, Vila Doutor Manoel Clementino; 
Indicação nº 630/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led dos postes de iluminação da 
Rua Onildo Marinho Spindola, Vila Doutor Manoel Clementino; Indicação nº 
631/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
reconstrução da ponte localizada na  Travessa da Rua Nossa Senhora do 
Carmo, Pontezinha; Requerimento nº 264/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 13, Loteamento Itapuama; Requerimento nº 265/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
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Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 03, Loteamento Itapuama; 
Requerimento nº 266/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de um canal nas proximidades da 
Rua Severino Joaquim Nunes, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
267/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 4º Travessa da Rua 04, Alto 
da Bela Vista; Requerimento nº 268/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 48, Alto da Bela Vista; Requerimento nº 319/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos Mendes, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento do Alto Santa Rosa, 1ª Travessa do Coqueirinho, Pontezinha; 
Requerimento nº 320/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita à Mesa 
Diretora uma Audiência Pública para discutir a implementação do aumento de 
carga horária de Professores da rede Municipal de ensino, propomos a data 
para o dia 10 de Maio de 2017, às 10:00hs, no Plenário da Câmara e pedimos 
oficiar a Secretaria Municipal de Educação, Secretaria de Gestão Pública, 
Sindicato dos Professores da Rede Municipal e a Promotoria Pública da Vara 
da Educação; Requerimento nº 321/2017, Vereador José de Arimatéia, que 
solicita ao Poder Executivo que garanta o transporte escolar aos alunos da 
nossa rede Municipal e Estadual de ensino, por meio de utilização de 
transporte adequado para essa atividade e com essa finalidade exclusiva, 
conforme determinações constantes das Leis Federais número 10.880/04 e 
12.947/2009; Requerimento nº 322/2017, Vereador Neemias José, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Segunda Travessa Alto 
dos Funcionários, Pirapama; Requerimento nº 323/2017, Vereador Neemias 
José, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da 
Barragem, Pirapama; Requerimento nº 324/2017, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira 
Travessa Alto dos Funcionários, Pirapama; Requerimento nº 325/2017, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua da Jaqueira, Pirapama; Projeto de Lei nº 63/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que institui, no Calendário de Eventos do município do 
Cabo de Santo Agostinho, a Semana Municipal da Saúde do Professor e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 64/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que institui, no Calendário de Eventos do município do Cabo de Santo 
Agostinho, a Semana Municipal de Combate ao Abuso e a Exploração Sexual 
de Crianças e Adolescentes; Projeto de Lei nº 65/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que dispõe sobre a obrigatoriedade da abordagem e inclusão de 
assuntos históricos e culturais do Município do Cabo de Santo Agostinho em 
Concursos Públicos e dá outras providências; Projeto de Lei nº 66/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que proíbe, no âmbito da Administração 
Pública do Município do Cabo de Santo Agostinho, a concessão de 
homenagens a pessoas que tenham sido condenadas por atos de improbidade 
administrativa ou corrupção e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
67/2017, Poder Executivo, que dispõe sobre a Organização do Sistema 
Municipal de Defesa do Consumidor –SMDC- institui a Gerência Municipal de 
Proteção e Defesa do Consumidor- PROCON, o Conselho Municipal de 
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Proteção e Defesa do Consumidor – CONDECON, e institui o Fundo Municipal 
de Proteção e Defesa do Consumidor –FMPDC, revoga a Lei Municipal nº 
3.028/2014; e dá outras providências; Projeto de Lei nº 68/2017, Poder 
Executivo, que dispõe sobre a modificação dos dispositivos da Lei nº 2.280, de 
31 de outubro de 2005, e da Lei nº 2.375, de 01 de março de 2007, que 
dispõem sobre alteração do Estatuto do Magistério Público do Município do 
Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei nº 69/2017, 
Poder Executivo, que dispõe sobre a inclusão, nos conteúdos curriculares, na 
disciplina Direito e Cidadania, noções do ECA- Estatuto da Criança e do 
Adolescente e noções relativas ao código de Defesa do Consumidor nas 
Escolas da rede Municipal do Cabo de Santo Agostinho e dá outras 
providencias; Projeto de Lei nº 70/2017, Poder Executivo, que dispõe sobre a 
instituição em casos especiais de Suprimento Individual, em consonância com 
art. 68 da Lei Federal nº 4.320 de17 de março de 1964 e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 71/2017, Poder Executivo, que concede às 
pessoas com deficiência gratuidade nos veículos do Sistema de Transporte 
Coletivo de Passageiros do Cabo de Santo Agostinho- STPP/CSA, e dá outras 
providências. Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que 
teve os seguintes Edis inscritos: Vereador José de Arimatéia que solicita Votos 
de Aplauso para parabenizar os 35 anos de fundação da Associação de 
Moradores da Charneca, lembra do importante trabalho social desenvolvido e 
pede que seja enviado em nome do Presidente Ednaldo Gomes de Melo e da 
diretoria, Voto de Aplauso para Arquidiocese de Olinda e Recife, em nome de 
Dom Fernando Saburido, pela inauguração da Igreja de Nossa Senhora 
Aparecida, em Jussaral; Vereador José Feliciano que solicita um Voto de 
Aplauso para o ex-Vereador Elson Barros, pela passagem de seus 82 anos, 
solicita que seja de forma unanime. Logo em seguida, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador José de Arimatéia que fala sobre o Requerimento nº 320/2017, que 
trata de audiência pública para discutir a questão da carga horária dos 
professores da rede municipal e também do Requerimento nº 321/2017 que 
solicita o transporte escolar exclusivo, debate sobre a licitação de locação de 
carros do Poder Executivo no valor de mais de 6 milhões, solicita, ainda, que o 
Poder Executivo dê atenção a estrada velha de Suape, que foi inaugurada sem 
terminar pelo governo anterior, e pede que se conclua a obra, que já está se 
destruindo, e a destruição é desperdício do dinheiro público, é dinheiro jogado 
fora; Vereador Ricardo Carneiro, Ricardinho, que faz apelo para que se 
responda aos pedidos de informações, pede o plano de ação de combate às 
chuvas e o plano de ação de combate às drogas, e diz que espera até a 
próxima semana; em aparte, o Vereador José de Arimatéia se soma a essa 
preocupação sobre a questão das chuvas e a limpeza dos canais, propõe 
solicitar conjuntamente informações sobre os custos e as empresas que fazem 
a limpeza dos canais; em aparte, o Vereador César Paiva diz que o Governo 
vai fazer questão de mostrar quanto gasta e também já livrou as escolas 
modelos dos pombos, afirma que o Município está melhorando; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este afirma que os Requerimentos foram 
protocolados e aprovados por esta Casa, denuncia que a limpeza dos canais 
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foram feitas, mas o lixo ficou nas margens, por isso quer averiguar, quer saber 
quanto das locações de carros será de ambulância, pois isso é prioridade, 
denuncia que uma criança com suspeita de picada de escorpião levou mais de 
3 horas para ser atendida no Hospital Infantil, e só o foi, quando se ligou para a 
ouvidoria, contudo, teve seu nome divulgado no hospital por ligar para 
ouvidoria, sugere que a ouvidoria tenha mais cuidado em divulgar os nomes 
das pessoas e propõe que a Comissão de Saúde da Câmara visite as unidades 
de saúde para fazer um diagnóstico, sobre a apreensão de animais que foi feita 
em Garapu, diz que isso gerou muita disputa política com cargos 
comissionados do Governo criticando o Vereador em rede social; em aparte, o 
Vereador Amaro Honorato diz que também se somou à luta sobre a apreensão 
de animais; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este pede que se registre a 
indignação e sugere que os agentes públicos usem as redes sociais de forma 
respeitosa, questiona o local aonde estão sendo colocados os animais 
apreendidos e apela que se reforme o centro de zoonoses; Vereador Flávio 
Átila, Flávio do Fórum, que informa que o Hospital Infantil está cheio porque o 
governo anterior e o Ministério Público assinaram um acordo para tirar os 
pediatras da UPA, e agora, o Hospital Infantil atende crianças de todas a Mata 
Sul, pede que se reveja essa questão e que se coloque pediatras nas UPAs, 
solicita que a Casa envie um ofício para o Ministério Público para voltar os 
pediatras para as UPAs; em aparte, o Vereador Amaro Honorato diz que não 
se deve proibir as pessoas de outras cidades de usarem o hospital infantil, 
afirma que muitas cidades não tem UPAs, pois as pessoas votam em 
deputados de fora; de volta ao Vereador Flávio Átila, este afirma que apenas 
está pedindo que o Governo do Estado volte a disponibilizar pediatras nas 
UPAs e não que se proíba o atendimento de pessoas de outras cidades no 
Hospital Infantil, pois o SUS é universal; em aparte, Vereador Ricardo Carneiro 
diz que vai investigar essa informação de que o Ministério Público autorizou a 
retirada de pediatras das UPAs, pede que se investigue antes de se enviar 
ofício para a promotoria, e diz que os cabenses também são atendidos em 
outras cidades, questiona a falta de médicos especialistas no Município e 
sugere a troca de serviços entre as cidades vizinhas; de volta ao Vereador 
Flávio Átila afirma que vai marcar agenda com o Ministério Público; em aparte, 
o Vereador José de Arimatéia contesta a presença do Ministério Público, pois 
essas escolhas são escolhas de governo, isso é questão política, não questão 
jurídica, e diz que não tem pediatras nos postos médicos; de volta ao Vereador 
Flávio Átila, este pede que o problema da falta de pediatra nas UPAs seja 
solucionado; Vereador César Paiva que afirma que o Prefeito tem atenção 
especial para solucionar os problemas, e afirma que também solicitou a 
apreensão de animais, fala sobre denúncia de falta de iluminação, quando 
moradores tinham solicitado que fosse desligada a energia; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro diz que sempre informa o governo dos problemas 
do Município, e diz que apenas relatou denúncia dos moradores sobre a 
iluminação; de volta ao Vereador Augusto César, este questiona a denúncia do 
Vereador Ricardo Carneiro, pois foi um morador que solicitou a Celpe para 
desligar a energia, uma vez que o fio estava passando corrente, informa que o 
Município está cuidando da iluminação, colocando lâmpadas de led; em aparte, 
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o Vereador Amaro Honorato, diz que é o papel da oposição fazer a crítica pela 
crítica; em aparte, o Vereador Flávio Átila lê o que o Vereador Ricardo Carneiro 
escreveu e diz que ele se retratou; em aparte, o Vereador José Feliciano, 
Cianinho, afirma que também requereu a apreensão de animais e afirma que 
as sessões plenárias precisam se atentar ao Regimento Interno da Casa; de 
volta ao Vereador César Paiva, que concorda que o Regimento precisa ser 
seguido. O Vereador Ricardo Carneiro solicita uma Questão de Ordem e fala 
sobre a situação da iluminação. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do 
Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para 
votação – em Votação Única: Indicação nº591/2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº592/2017, Vereador José Domingos; Indicação 
nº593/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 600/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 601/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior; Indicação nº 607/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação nº 
608/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação nº 609/2017, Vereador 
Cianinho- José Feliciano; Indicação nº 610/2017, Vereador Cianinho- José 
Feliciano; Indicação nº 611/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação 
nº 613/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 614/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 615/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 616/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 617/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 618/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior; Indicação nº 619/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 
620/2017, Vereador César Paiva, Indicação nº 621/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 622/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 623/2017, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 624/2017, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 625/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 211/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 260/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 261/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 262/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 263/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; em Primeira Votação: Projeto 
de Lei nº 20/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 21/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 22/2017, Vereador 
Anderson Bocão – Mário Anderson; Projeto de Lei nº 23/2017, Vereador 
Anderson Bocão – Mário Anderson; Projeto de Lei nº 24/2017, Vereador 
Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 25/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Projeto de Lei nº 26/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 
27/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 28/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 29/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior; Projeto de Lei nº 30/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de 
Lei nº 31/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 32/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 33/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 34/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Projeto de Lei nº 35/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 
38/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Projeto de Lei nº 39/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Projeto de Lei nº 41/2017, Vereador 
César Paiva; Projeto de Lei nº 44/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
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Projeto de Lei nº 46/2017, Vereador Neto da Farmácia-Vicente Mendes; Projeto 
de Lei nº 47/2017, Vereador Neto da Farmácia-Vicente Mendes; Projeto de Lei 
nº 48/2017, Vereador Neto da Farmácia-Vicente Mendes; Projeto de Lei nº 
49/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 50/2017, Vereador 
Cianinho- José Feliciano; Projeto de Lei nº 51/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Projeto de Lei nº 52/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 53/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Projeto de Lei nº 54/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 
55/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 56/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 26 de abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
José de Arimatéia Jerônimo 
Santos 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


